



2学期もあとわずかとなりました。2学期は行事の多い学期でしたが、コロナ禍の昨年度と比較し、三和小の子どもたちの姿をたくさんお見せする機会が増えて嬉しく思います。また、どの行事も保護者の方にはご不便をおかけいたしました。皆様のご理解ご協力を得て、子どもたちが気持ちよく活動などを行えたこと、心からお礼申し上げます。
これから年末の多忙な時期になるかと思いますが、お体にお気をつけて良き年をお迎えください。

持久走大会

12月12日(火)、持久走大会を行いました。しかし、また雨に悩まされました。深夜の雨は予報されていた雨量よりも多く、朝の運動場には水たまりができていました。しかし、今後は天気が回復するとの予報。運動場さえ使えば持久走大会が行えます。子どもたちも「今日、走るんだ!」という思いで朝を迎えているでしょう。このようなことから、開催を決定し、朝から職員で水取り作業を行いました。登校してきた子どもたちは、「よし、今日あんで!」とやる気の声があちらこちらから聞こえます。そして、朝休みに心温まる出来事が。
作業をしている先生の中に子どもの姿が。運動委員会が手伝っているのかな?と思ったのですが、自発的に水取り作業を手伝ってくれていたのです。本当に嬉しかったです。持久走大会を自分たちで行おうという気持ちが伝わってきました。「誰かにしてもらおう」ではなく「自分もできることをしよう」と考えてくれている子がたくさん三和小学校にはいるんだな、と感じました。

本当にたくさんの子たちが作業を手伝ってくれました。職員も朝早くから子どもたちのために作業をしてくれました。



運動場はスタートできる状態まで回復しました。この写真は6年生スタートです。



ゴールの様子です。しっかり走りきりました。

どの子たちも一生懸命走りきりました。放送での開会式に「順位が気になるかと思いますが、一番大事なことは自分自身の力を出し切ることです」と伝えました。転倒して本来望んでいた走りができなかった子もいると思いますが、それでも精一杯できることを頑張る姿を見て、ゴールまで応援していた姿もありました。本当にいい持久走大会だったと思います。
学校・浴道で頑張る姿を見て、温かい声援を送っていただいた保護者の皆様、道中の立哨をしていただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。

冬休みに気をつけていただきたいこと

【公園の遊び方】

2学期は、公園での遊び方についてお困りの電話をいただきませんでした。しかし、他の方の迷惑になる遊び方はしないなど、ご家庭でも、今一度外での遊びのマナーについて確認をお願いします。

【文化・風習を感じてみては】

冬休み中は、古来からの伝統行事がたくさんあります。「お年玉」は鏡餅を割り、割ったお餅を家族の人に配ったことがルーツと言われていて、どんな風習が今に伝わっているのか。関心を持って風習を感じてほしいと思います。

【終業式・冬休み期間中の電話対応】

冬休みの期間は右記の時間帯が電話対応の時間となります。また、12月22日の電話対応は17:00までとさせていただきます。
※12月29日～1月3日は学校閉校日で職員は出勤していません

8:00~17:00